



# Hi, Kids!

Hier bin ich wieder, Fledi Fledermaus. Die Fledermaus aus der Kirchturmspitze.

Heute habe ich eine Frage: Was haltet ihr eigentlich von mir, einer Zeitungs-fledermaus? Oder überhaupt von den echten, lebendigen Fledermäusen?

In früheren Zeiten wurden nämlich über die Fledermäuse eine ganze Reihe Schaurmärchen erzählt. So sollen sie des Nachts hinter Mensch wie Tier her sein, um ihnen das Blut auszusaugen. Manche Menschen hielten die Fledermaus sogar als Ausgeburt des Teufels. Das will heißen, dass sich ein nachts lebendes Tier nur der Teufel ausgedacht haben konnte. In manchen Gegenden wurden den Fledermäusen sogar Zauberkräfte zugeschrieben. Man nagelte sie an die Tür, um Haus und Hof vor bösen Mächten zu bewahren.

Allerhand Unfug! Finde ich! Wenn man mit ganz viel Glück mal eine Fledermaus zu sehen bekommt, sieht sie durch ihre langen spitzen Schneidezähne nicht gerade kuschlig aus. Dennoch hat sie so einen schlechten Ruf nicht verdient. Sie ist sogar vom Aussterben bedroht. Wer sich weiter informieren will, dem schlage ich vor, bei [www.nabu.de](http://www.nabu.de) im Internet nachzulesen.

Wenn ihr Lust habt, könnt ihr mir ja eure Meinung zum Thema Fledermaus mailen. Es sind kleine wie große "Portalleser" herzlich willkommen. Monika Piepenbreier, vom Portal wartet auf eure Meinungen: [monika.piepenbreier@gmx.de](mailto:monika.piepenbreier@gmx.de)

## Buchtipps

„**Der Joker**“ von Markus Zusak erhielt den Jugendbuchpreis 2007. Das hart geschriebene Buch ist rätselhaft und spannend bis zur letzten Seite. In Eds Briefkasten liegt eine Spielkarte mit Anschriften. Denen geht Ed nach und erlebt Lebenskrisen. Dreimal fasst er sich ein Herz und kann dem Leben wieder Hoffnung geben. Dann kommt die nächste Spielkarte in sein Leben. Er weiß nicht, woher sie stammt.

Voll Lebensweisheit und Sinnsuche steckt das anspruchsvolle Jugendbuch, das ab 14 Jahre empfohlen wird und in der Pfarrbücherei ausgeliehen werden kann.

